



Ratifica Standard & Poor's calificación «mxA+» para el Edomex

Hoy Estado de México – julio 23, 2019

La agencia calificadora de riesgo en servicios financieros S&P Global Ratings otorgó al Estado de México la calificación crediticia de “mxA+” en escala nacional, con perspectiva estable y lo posicionó como la entidad con la segunda mejor calificación del país.

Esta nota crediticia, explicó S&P, obedece al desempeño sólido de las finanzas públicas del Edomex, caracterizadas por un estable y bajo nivel de endeudamiento, debido al mejoramiento del perfil de la deuda tras el proceso de refinanciamiento en 2018.

La calificación considera también un desempeño presupuestal robusto y una posición de liquidez que se perfila con estabilidad en los siguientes dos años, así como los moderados pasivos contingentes del Estado de México y una administración financiera disciplinada contribuyeron a mantener la posición lograda el año pasado.

Con acciones como el refinanciamiento de la deuda de largo plazo en 2018 de la entidad mexiquense, S&P confirmó que el Gobierno estatal ha mantenido un fuerte desempeño presupuestal, una administración financiera adecuada, prudentes prácticas de deuda y liquidez, así como un destacado nivel de transparencia y rendición de cuentas.